

Der Hof stellt nämlich fest, daß Artikel 2 des ersten Zusatzprotokolls, wonach das Recht auf Bildung niemandem verwehrt werden darf, einer Normierung des Rechtes auf Bildung nach Maßgabe der Bedürfnisse und Möglichkeiten der Gemeinschaft und des Einzelnen nicht im Wege steht (Europäischer Gerichtshof für Menschenrechte, 23. Juli 1988, Rechtssache bezüglich « einiger Aspekte der Sprachenregelung im belgischen Unterrichtswesen », Publ. Cour, Reihe A, Nr. 6).

4.B6. Im übrigen steht es dem Hof nicht zu, über die Opportunität oder die wünschenswerte Beschaffenheit der angefochtenen Bestimmungen zu urteilen.

Bezüglich des zweiten Klagegrunds

4.B7. Die klagenden Parteien behaupten im wesentlichen, daß der Behandlungsunterschied zwischen Unterrichtsanstalten, die den « Einheitsstyp » annehmen, und solchen, die diesen nicht annehmen, die Artikel 17 § 4, 6 und 6bis der Verfassung verletze, indem nicht nachgewiesen sei, daß nur die durch die angefochtenen Bestimmungen eingeführte Unterrichtsstruktur zu einer ordentlichen Unterrichtserteilung führen könne, und andererseits dadurch, daß die Unterrichtsfreiheit durch die eingesetzten Mittel übertriebenermaßen eingeschränkt werde.

Artikel 17 § 4 der Verfassung bestimmt folgendes :

« Alle Schüler oder Studenten, Eltern, Personalmitglieder und Unterrichtsanstalten sind vor dem Gesetz oder dem Dekret gleich. Das Gesetz und das Dekret berücksichtigen die objektiven Unterschiede, insbesondere die jedem Organisationsträger eigenen Merkmale, die eine angepaßte Behandlung rechtfertigen. »

Die beanstandete Unterscheidung beruht auf einer objektiven und angemessenen Rechtfertigung, da - wie oben dargelegt - die angefochtenen Bestimmungen die durch die Verfassung gewährleistete Unterrichtsfreiheit nicht beeinträchtigen.

Im übrigen ist der Hof weder dafür zuständig, über die Opportunität der angefochtenen Bestimmungen zu urteilen, noch dafür, sobald festgestellt worden ist, daß die Erfordernisse des Gleichheitsgrundsatzes erfüllt sind, zu urteilen, ob der vom Dekretgeber verfolgte Zweck nicht auf eine andere Weise erreicht werden kann.

Aus diense Gründen :

Der Hof
weist die Klage zurück.

Verkündet in niederländischer, französischer und deutscher Sprache, gemäß Artikel 85 des Sondergesetzes vom 6. Januar 1989 über den Schiedshof, in der öffentlichen Sitzung vom 2. April 1992.

Der Kanzler,
L. Potoms.

Der Vorsitzende,
J. Delva.

ANDERE BESLUITEN — AUTRES ARRÊTÉS

MINISTERIE VAN ECONOMISCHE ZAKEN

Mijnwezen
Belgische Dienst der Springstoffen
Opheffing

Een ministerieel besluit van 12 mei 1992 heft het besluit op van 5 juli 1991 (*Belgisch Staatsblad* van 9 oktober 1991) houdende ambtelijke erkenning en indeling van een springstof genaamd « Dynamique Plastique N.C.2 ».

MINISTÈRE DES AFFAIRES ECONOMIQUES

Administration des Mines
Service des Explosifs de Belgique
Rapport

Un arrêté ministériel du 12 mai 1992, rapporte l'arrêté du 5 juillet 1991 (*Moniteur belge* du 9 octobre 1991) ayant porté reconnaissance officielle et classement d'un explosif dénommé « Dynamite Plastique N.C.2 ».

MINISTERIE VAN BUITENLANDSE ZAKEN, BUITENLANDSE HANDEL EN ONTWIKKELINGSSAMENWERKING

Algemeen Bestuur van de Ontwikkelingssamenwerking
Personeel. — Bevorderingen

Bij koninklijk besluit van 15 april 1992 werd
— de heer Lenaerts, Roger, (Nederlandse taalrol) met ingang van 1 september 1991 bevorderd tot de graad van administrateur-generaal bij het Algemeen Bestuur van de Ontwikkelingssamenwerking en
— Mevr. Gerlo, Sonja (Nederlandse taalrol) met ingang van 1 maart 1992 bevorderd tot de graad van directeur-generaal bij het Algemeen Bestuur van de Ontwikkelingssamenwerking.

Kabinet van de Minister van Buitenlandse Handel
en van Europese Zaken. — Benoemingen

Bij koninklijk besluit van 24 april 1992 en met ingang van 8 maart 1992 wordt de heer Philippe Suinen, directeur-generaal van het Bestuur van Buitenlandse Betrekkingen van het Ministerie van het Waalse Gewest, benoemd tot Kabinetschef van de Minister van Buitenlandse Handel en van Europese Zaken.

MINISTÈRE DES AFFAIRES ETRANGERES, DU COMMERCE EXTERIEUR ET DE LA COOPERATION AU DEVELOPPEMENT

Administration générale de la Coopération au Développement
Personnel. — Promotions

Par arrêté royal du 15 avril 1992
— M. Lenaerts, Roger (rôle linguistique néerlandais) a été promu au grade d'administrateur général à l'Administration générale de la Coopération au Développement à la date du 1^{er} septembre 1991 et
— Mme Gerlo, Sonja (rôle linguistique néerlandais) a été promue au grade de directeur général à l'Administration générale de la Coopération au Développement à la date du 1^{er} mars 1992.

Cabinet du Ministre du Commerce extérieur
et des Affaires européennes. — Nominations

Par arrêté royal du 24 avril 1992, M. Philippe Suinen, directeur général de l'Administration des Relations extérieures du Ministère de la Région wallonne, est nommé Chef de Cabinet du Ministre du Commerce extérieur et des Affaires européennes, à partir du 8 mars 1992.